

Dirigente de Social Democracia

Venegas critica a Renovación

El presidente subrogante de la Social Democracia, abogado Arturo Venegas, criticó ayer los planteamientos hechos por Renovación Nacional y sostuvo que "con un costoso despliegue publicitario la derecha se ha fusionado, tratando de maquillarse como 'la fuerza política nueva'", cuando en realidad corresponde a los mismos esquemas retrogrados de la plutocracia que el pueblo denominó "momios".

Integran este partido, según señaló el dirigente político, "precisamente aquellos que han sido los autores intelectuales de la Constitución de 1980".

Sostuvo, seguidamente, que "también integran

este partido los mismos que han impuesto en Chile el modelo económico de Chicago, cuyas consecuencias negativas hemos sufrido durante años los chilenos de todos los sectores.

Arturo Venegas puntualizó luego, que "lo importante es que los industriales y los trabajadores no se dejen engañar por la propaganda y sepan que esta agrupación representa, como alguien lo dijo muy bien, al MDP de la derecha y, por lo tanto, sus políticas no son viables para Chile".

"El país necesita desarrollar -precisó- sus industrias y dar trabajo, democratizarse y dar participación.



Arturo Venegas

"La Tercera" 9 de febrero, 1987.